
NOTA DE PRENSA

INVESTIGARAN A GOBIERNO REGIONAL DE LORETO SOBRE SUPUESTAS
IRREGULARIDADES COMETIDAS

Por unanimidad de la Comisiòn de Fiscalizaciòn del Congreso se aprobò conformar
una sub comision investigadora presidida por Congresista Mario Peña
En la sesión ordinaria de la Comisión de Fiscalización y Contraloría del Congreso de la
República, frente a un pedido formulado por el Congresista Mario Peña Angulo, los
integrantes de la Comisión por UNANIMIDAD acordaron conformar un subgrupo de
trabajo que presidirá el Congresista Mario Peña Angulo para que investigue las denuncias
sobre supuestas irregularidades cometidas durante la ejecución del Convenio Internacional
suscrito entre el Gobierno Regional de Loreto y la Organización de Estados
Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI).
Como se sabe, diversas instituciones representativas y autoridades de Loreto han venido
denunciando serias irregularidades cometidas en la ejecución de varios proyectos que
fueron realizados por el actual Gobierno Regional de Loreto al amparo del Convenio
Internacional suscrito con la OEI, en virtud del cual se ejecutó más de 60 obras por un
monto superior a los 144 millones de nuevos soles, incluso ahora último se ha venido
propalando acerca de la suscripción de un nuevo convenio por otra importante cifra, sin
embargo, la contraloría ha expresado que tiene dificultades para poder realizar una acción
de control sobre el tema, tal como lo informó el señor Contralor General en una anterior
visita que hizo a la Comisión de Fiscalización y Contraloría.
La subcomisión investigadora, como se ha dicho, estará presidida por el Congresista Mario
Peña Angulo (representante por Loreto, del partido político Acción Popular) y estará
integrada además por los Congresistas Aurelio Pastor Valdiviezo y Pedro Santos Carpió,
los cuales tendrán como principal misión investigar toda irregularidad cometida durante la
ejecución de los convenios suscritos entre el Gobierno Regional de Loreto y la OEI.

El dato: Investigacion ya se habia iniciado durante legislatura anterior pero no
concluyo
Asimismo, durante el debate de la propuesta, el Congresista Peña Angulo informo que la
investigación sobre el tema ya se había iniciado a postrimerías de la legislatura anterior y
por falta de tiempo no se pudo concluir con la investigación por lo que ahora considera
necesario reabrirla y concluirla. Participaron en el debate los Congresistas Velázquez
Quesquen y Mauricio Mulder quienes también respaldaron la propuesta e informaron que
efectivamente en la legislatura anterior se inició la investigación pero esta no concluyó por
término de la legislatura, por lo que ahora se suman a la propuesta de reabrir la
investigación. En el mismo sentido lo hicieron los demás integrantes de la Comisión como
Pedro Santos Carpió, Gloria Ramos Prudencio, Elías Rodríguez Zavaleta y otros, quienes
votaron a favor de la propuesta de conformación del subgrupo de investigación.

Seguiremos informando permanentemente sobre la efectiva gestión del Congresista Mario
Peña Angulo en beneficio de la Región de Loreto.
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